

Mal etre ou crise d'adolescence ?! - 1/1

Je suis dans une période de remise en question... Est ce une crise d'adolescence un peu tardive ou un mal être occasionel ? A vous de me le dire !

J'écris cet article car depuis peu je me sens mal, j'ai 17ans et je ne suis jamais sorti avec un mec, cela ne me derangeait pas trop avant mais je me dit que je ne suis peut être pas comme vous, je ne sors pas le soir, je n'ai pas d'amis (du moins ce ne sont pas des vrais), les amies sur qui je pensais pouvoir m'appuyer vivient trop loin pour que j'aille me refugier chez eux quelques heures, ou vivent trop loin pour qu'on puisse passés des heures au télélphone!

Je me demande ce qui ne va pas chez moi, il est vrai que dans la rue je ne me balade pas avec un sourire jusq'aux oreilles!

Enfin je me pose des questions, es-ce moi ou sont-ce les autres, à cette question je cocherai plutot la première réponse!

Mais comment faire ? Il est vrai que je suis une fille un peu farouche, mais bon qu'est ce que vous, les autres jeunes, vous recherchez chez quelqu'un ?

J'écris de facon assez flou, mais c'est comme ça en ce moment dans ma tete!

Cette rentrée m'a apporté un mal être que je ne pensais pas pouvoir ressentir!

Est-ce que vous avez des conseils à me donner !?

Et j'aimerai que les personnes qui se reconnaisent en ce que je suis en train de decrire, me parle (même si je sais qu'ils sont peu nombreux)!

Des fois je me demande pourquoi je suis toute seule, pourquoi lui avec qui je voudrais bien sortir ne veut pas !

Non, c'est pas qu'on m'est jamais demandé, mais voilà ceux qui me demandent sont souvent mes potes (les meilleurs) et je n'arrive plus à leurs faire confiance, car pour moi c'est un trahison, quand on a un ami, on passe un pacte D'amitié, en ce promettant de rester ami mais c'est tout, quand il me le demande, je n'arrive plus à me confier à eux comme avant!

Et mes amies filles j'ai du mal les choisir, il y a le choix : l'intello qui ne parle que de cours mais vraiment que de ça, la tellemnt sociable qu'elle vous laisse tomber à chaque instants, la lunatique qui un jour vous fait la gueule et qui attends que vous veniez vous excusez pour une chose que vous n'avez pas faite! Il y en a encore plein des comme ca, comment je peux vous faire confiance, dans un certain sens je me sent rejeter par vous!

Je ne suis pas une fille faible mais là je me remet en questions et c'est pas facile à vivre!

Si vous aussi vous etes dans une periode de flous ecrivez moi on pourra peu etre se comprendre! Pour les autres j'attends vos conseils!

Encore une fois je suis desolé si vous avez eu du mal à me lire ou me comprendre mais c'est ecrit comme ça sort!

Je tiens a preciser pour les mauvais blagueurs que j'ai un physique agréable!